
Es Ist Soweit
Beitrag von „transfermarkt“ vom 19. Februar 2004 um 16:54

Ich gehe davon aus, daß sich die kanevalistische Begeisterung in Bratislava in Grenzen hält .
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